



Colegio
s. XX9

UBICACIÓN: Moratalaz (Madrid)

HISTORIA: El colegio "El siglo XX9", es un colegio privado – concertado, fundado en 1970 por madres y padres. Una de las razones más importantes por las cuales se fundó esta escuela, fue debido a la grave situación escolar por la que estaba pasando el barrio en el que se ubica (Moratalaz). La cooperativa de enseñanza es dirigida por los fundadores (padres y madres), son ellos los que gestionan los recursos del centro y junto con el Consejo Escolar los fondos públicos.

PEDAGOGÍA: Este es un centro particular, intenta mantener la relación mutua entre todos los miembros del centro (alumnado, profesorado y familias). Esto hace que la escuela tenga una filosofía diferente, considera la educación como uno de los momentos más importantes en los cuales los niños van a ser capaces de adquirir una gran cantidad de ideas, principios y actitudes, que hagan que se pueda conseguir el desarrollo de una sociedad más justa, libre y solidaria.

PECULIARIDADES: Este centro destaca por presentar como objetivos más importantes: la renovación pedagógica y la gestión democrática de la escuela.